

Baustart für 24 Eigentumswohnungen

Drittes sogenanntes Solar-Domizil soll neues Viertel auf dem Schloßberg vollenden

Zwischen Salzstraße und Abteiweg hat die Chemnitzer Baufirma Fasa am gestrigen Dienstag den offiziellen Baustart für ein neues Wohnhaus mit 24 Eigentumswohnungen vollzogen. Mit dem sogenannten Solar-Domizil III, das 2021 fertiggestellt werden soll, will das Unternehmen nach eigenen Angaben die Be-

bauung des Geländes der ehemaligen Schloßbrauerei oberhalb des Schloßteichs abschließen. Seit 2005 hat die Firma dort die frühere Brauereivilla saniert, insgesamt 24 sogenannte Aktiv-Sonnen-Stadthäuser sowie die Solar-Domizile I und II mit zusammen 29 Eigentumswohnungen errichtet. Bei allen Gebäuden

unterstützen Sonnenkollektoren, die auf den Dächern und zum Teil an den Fassaden montiert sind, zusammen mit Solarspeichern die Warmwasserbereitung und Heizung. Beim jetzt entstehenden Solar-Domizil III sollen laut Fasa bis zu 70 Prozent des Bedarfs an Heizenergie aus Sonnenwärme gedeckt werden. |mib